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瀬戸祭 花畑 　ブランコ

動物園   ホテル

ペットホテル

焼き鳥屋

警察を増やすとよい

　　 人、風景、イベント、なんでもいいですから提供していただける写真があれば、下記連絡先までお知らせく地域の古い写真の提供を、地域の皆さんに呼びかけることにしました。

　　

したいと思っています。皆さんのご協力をお願いします。

　 　 　　　　　　　　昔の写真 　 　

　 連絡先　瀬戸地域まちづくり協議会　事務局長　原田　

　電話（土日祝祭日を除く　０８０－８５７４－５８５４）

協議会の事務所は箱崎地区公民館の２階にあります。 人が親切でやさしい 瀬戸祭 公園

自然が豊か たこあげげ大会映画館 海をきれいにしたい

　　　　　　　　 　　 仲良く遊ぶ 相撲大会 図書館 　　大学 タバコのごみが多い

写真は 海がきれい 遊園地

昭和４０年代後半 犯罪が少ない 水族館

サンマ荷揚げ風景です。 行事がたくさんある 文房具店

 船いっぱいのサンマを 店が多い 祭が増えるといい　　　

積んだ船は、大漁旗を 人がやさしいから 瀬戸祭 子どもの遊び場-広場

掲げ、入港してきまし 自然が豊か 海がある たこあげ大会 公園 遊び場を作ってほしい

た。入港を待っていた 宵の祭 映画館

家族や加勢人は、漁協 子ども用の菓子屋

へ「リヤカー」をひい 楽しい 　　（駄菓子屋）

て、「トロ箱」をとり 歴史がある 町がきれい 急な坂をゆるやかな

に行っていました。 みんなで協力している

あえんとれちょったサ イオンなどの店がある 林がもっとあるといい

ンマはどけいったとや

ろうか。

ショッピングモール

身の引き締まるおもいでまちづくりに取り組まなくてはと思いました。 裏面もあります。

　人、風景、イベント、なんでもいいですから提供していただける写真があれば、下記連絡先までお知らせく

 

せとまちだよりＮＯ２でアンケート結果をお知らせしましたが、紙面の都合で、瀬戸小学校

児童、瀬戸地域在住の芦辺中学校生の分については次回ということにしていましたので、今回

アンケート内容を載せました。「瀬戸愛」あふれる内容で、協議会委員一同、
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人がやさしい 花火大会 ホテル

瀬戸地域まちづくりアンケート　　　　　令和元年9月実施　　壱岐市立瀬戸小学校

お年寄りと交流できる所

草むらが多いのでな
くしたい

ゴミのポイ捨てをしない

もっと祭を増やして
ほしい

7 3

4
年
1
3
名

12 1

ポイ捨てをしないでほしい

自然が豊か　広い カラオケ大会 遊ぶところ
自動販売機が使えな
い時があるのでチ
エックをしたがよい

平和　　　　家が多い たこあげ大会 遊園地

草や木が多すぎる

瀬戸地域まちづくり協議会 質　　　問　　　事　　　項

人がやさしい 花火大会 大きい公園

学
年

①瀬戸のどんなところがす
きですか

②好きな瀬戸
の行事は何で

すか

③瀬戸にこんなものが
あったらいいなあと思う

ことはなんですか

④瀬戸のこんなとこ
ろをよくしたがよい
と思うことはなんで

すか

1
年
１
０
名

7 3

⑤瀬戸祭の宵の祭
で神楽をみたこと
がありますか。

遊べる     瀬戸幼稚園

友達がいっぱいいる

イオンのゲームがある

の暮らしなどの写真を展示します。今回は、まちづくりの宣伝も兼ねて約２０枚ほど準備しています。

せとまちギャラリーを開催します。
プール

町がきれい

店の人がやさしい カラオケ大会

バーベキュー場

6

人がやさしくおすそわけ

　　　などしてくれる

家が近くてすぐあそべる 瀬戸市

土地を広くしたい 9 0

犬や猫の糞を落と事件、事故が少ない 宵の祭 みんながふれ合えるとこ
ろ

自然が豊か カラオケ大会 遊園地　・　映画館

食べ物が新鮮

8

ゴミのポイ捨てを

坂にしてほしい

12

大学

３
年
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0
名

みんなが元気

海がきれい

みんなが遊べる水上

アスレチック

みんなが仲が良い

イオンがある 瀬戸祭 遊園地

ゲーム屋

桜木団地 カラオケ大会 ブランコ

地域の人が元気 瀬戸団地の

にぎやかで明るいところ

自然や人　　海がきれい

6
年
9
名

人がやさしい 瀬戸祭 遊び場　スポーツショップ

食べ物や肴がおいしい イオンより大きいスーパー　

瀬戸まつり ツリーハウス

してほしくない

　しない

ゴミのポイ捨てをしない

３年くらい前、ある人から、地域の高齢者がどんどん亡くなっているので、昔の瀬戸のことを知っている人

が少なくなっている。昔の写真も無くなるので、集めたらどうかと話がありました。その後、身近な人や、自

壱岐商業開発（株）ピアで、３月２３日（月）から３１日（火）まで、なつかしい瀬戸の風景や人

５
年
１
４
名

神社を増やしてほしい

タバコを路上にすて
ないでほしい

公園をきれいにしてほしい

瀬戸の店 釣り場

平和 ソーメン流し

2
年
1
3
名

瀬戸地域まちづくり協議会では、昔の瀬戸の写真を集めて、データ化し保存することを計画しました。

分が保存している写真・ネガをデータにしてきましたが、他にも貴重な写真があるのではないかと思い、瀬戸

ださい。写真は保存したらすぐお返しします。また、集まった写真は提供者の許可があれば、ピアなどに展示

ＳＥＴＯMACHI-ＣＯＭＭＵＮＩＴＹ ＮＯ．４

瀬戸の、昔

の写真集めて

います！



　

楽しいから 遊園地がないから

瀬戸が好きだから

瀬戸の町がきれいだから

警察を増やすとよい 楽しいから 将来の夢が壱岐では 活性化してほしい

瀬戸が好きだから           できないから にぎやかになってほしい　・　にぎわってほしい

平和だから 福岡のように広く もうすこしイベントを増やしてほしい

人がやさしくいい町だから このままでいいと思う

泥棒がこないから このままの状態でいつまでも続いてほしい

瀬戸祭があるから 今までのような行事をいままでどおりおこなってほしい

住みやすいから 瀬戸の町はゴミが多いのでゴミ拾い活動をしてほしい

イオンがあるから みんな楽しく暮らすことのできる町になってほしい

行きたい高校がないから たくさん瀬戸のいいところを紹介する

きれいなまちだから 大学がないから 活気のあるまち（いろんな行事を地域のみんな中心に楽しむ）

魚がおいしいから 誰とでも仲良くなってほしい                       写真は　　箱崎中学校旧校舎

瀬戸祭があるから きれいでみんなが住みやすい町になってほしい

近所の人がやさしいから ゴミひろいなどのボランティア

平和だから 人がたくさんになるように観光地がほしい 　

いろいろな行事があって 将来の夢が瀬戸では にぎやかであってほしい。そのために観光地などを増やす

海をきれいにしたい 　　　　楽しいから 　　　　　できないから

タバコのごみが多い 人が親切でやさしい これからもきれいさを保ってほしいのでゴミひろいなどをしていきたい

ふるさとだから 地域の皆さんとの公共の場をつくり、明るい行事がある取り組み

瀬戸には店がたくさん 高齢者が多く空家が多いので若い人達にきてほしい

　　　　　あるから 瀬戸での行事を増やしてほしい

楽しいから みんなが住みやすい地域

魚がおいしいから 年よりなどが歩きやすい道などつくってほしい

町をきれいにして ゴミがなくなってほしい。そのために週１回ゴミ拾いをしてほしい

　 　　　　住みたいから ひとがいっぱい増えてほしい

自然が豊かだから これからも明るい町であってほしい

　 平和だから 挨拶などして声を掛け合いたい。

ゴミのポイ捨てをしない 楽しいから 都会で仕事をしたい 世代を越えた交流

遊び場を作ってほしい 人がやさしいから 東京で仕事をしたい あいさつなどを上手になっていく

自分が育った所だから いろいろな職業を知って みんなが住みやすく幸せに過ごせる

　　　　　働きたいから 瀬戸に住む人を増やすために良いところをアピールしてほしい

祭りがあるから 他のところに 人が多く来るようなところにしてほしい。店などをふやす 昭和６２年ころ大敷網

自然豊かで空気が 今のままでいいと思います

　　　　おいしいから 人が増えてもっと活気あるところになってほしい

ふるさとだから もっと子供がふえるといいとおもいます

友達がいるから これからもゴミがなくて、きれいで、明るい声がかがやく地域であってほしい。そのために瀬戸小であっているゴミ

肴が捕れるから 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ひろいや、私たちもすれ違う人に元気に挨拶したい

瀬戸の自然に癒されるから 歩いているとゴミが道におちているので少なくなってほしい

自然豊かだから 壱岐を出ていろんな

いつかはふるさとに 　　ことをしたいから

　　戻ってきたいから 島外へ行くとき移動が

草や木が多すぎる 友達がいるから 　　　　　大変だから

瀬戸みたいにみんなが仲良く 休みの時など行ける

　元気なところはないから 楽しいところがないから

みんながやさしいから　　　　　　店が少ないから

将来つきたい仕事がない

いただき、、幼稚園・小学校・中学校の協力を得て、絵や

　行事などの写真を掲示していたころがあります。

この企画を、ぜひ、令和にも実施したいと思っていま

す。場所は検討中ですが、昔、写した写真も掲示します。

自動販売機が使えない時があるのでチ
エックをしたがよい

集落支援員のひとりごつ
まちかどギャラりーとして

犬や猫の糞を落としてほしくない

土地を広くしたい

もっと明るく楽しい地域になってほしい。自分から挨拶をしたり、地域の人たちと関わることが増えるような取り組みをしてほしい

※　中学生アンケートは紙面の都合上、一部のみ掲載しました。小学生・中学生のみなさんご協力ありがとうございました。
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瀬戸が大好きだから
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⑦将来、瀬戸の町に住みたいとおもいますか。
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ポイ捨てをしないでほしい

瀬戸地域中学生アンケート　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和元年12月実施
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思わない

8

わからない
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瀬戸祭の宵の祭で神楽をみた
ことがありますか。

将来、瀬戸の町に住みたいと思いますか






